



学校教育目標

童子山だより

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す子供像

- 【かしこく】○「い」いつも まなぼうとする子
- 【たくましく】○「り」りりしく たくましい子
- 【やさしく】○「や」やさしく たすけあう子

令和3年 4月13日

文責：教頭 No. 1

Tel 46-2655

Fax 46-2654



令和3年度がスタートしました！

入谷地区の花も競い合うように咲き、自然の命輝く素晴らしい季節となりました。今年は例年になく桜の開花が早く、8日（木）は天候にも恵まれ清々しい気持ちで令和3年度を迎えることができました。披露式では、新しく迎えた6名の先生方へ、代表で6年生の小野寺愛優さんが「お迎えのことば」を述べました。

始業式では、校長先生から入谷っ子として取り組んでほしいことについての話がありました。合い言葉は昨年同様の「全力」で、今年は新たに「前向きに」という言葉が提示されました。何事にも前向きに取り組むことが成功への近道であることが話され、子供たちも真剣に聞いていました。校長先生が担任発表をしたときには、子供たちの歓声に担任になった先生が笑みを浮かべるなど、朗らかな雰囲気で令和3年度をスタートすることができました。最後に、児童代表で、6年生の森慈恩さんが、6年生での抱負を述べました。

入学式では、「君が代」を一生懸命歌い、担任の佐藤智子先生の入学児童呼名では、一人一人が元気な声で返事をしました。また、一緒に参加していた5・6年生が歌う「入谷小学校校歌」も一緒に歌うなど、聞き覚えている子がいたことに大変驚かされました。何より、子供たち以上に、保護者の皆様の明るい表情が印象的な入学式になりました。このようにして、本年度は、児童数54名、9学級、職員22名で「全力」で「前向き」に突き進んでまいります。

大きな夢に向かって、主体的に学び、心豊かでたくましく生きる入谷っ子が育めるように職員一丸となって頑張ってまいりますので、本年度も変わらぬ御支援、御協力をお願ひいたします。

令和3年度 学年・学級と児童数 (男29名 女25名 計54名)

学年	男	女	計	学年	男	女	計
1	3	3	6	6	4	7	11
2	8	1	9	ひこう	1	0	1
3	3	8	11	わかば	0	1	1
4	6	2	8	こだま	1	0	1
5	3	3	6				

<水筒持参のお知らせ>

今年度も、水分補給用の水筒は持ってきてかまいません。ただし、中身は水かお茶に限らせていただきます。

<令和3年度の職員>

職名	氏名	担当学年等	職名	氏名	担当学年等
校長	佐々木 裕作		養護教諭	及川 あゆ美	
教頭	千葉 正康		主事	及川 卓也	
主幹教諭	小野寺 孝夫	ひころ担当	技師	阿部 志津子	
教諭	佐藤 智子	1年生担任	教員補助	菅原 りえ子	1~6年
教諭	小野寺 佑	2年生担任	教員補助	高橋 良子	1~6年
教諭	佐々木 大堯	3年生担任	教員補助	遠藤 樹里	1~6年
教諭	永沼 咲	4年生担任	ALT	マーティン・サウセド・Jr	
教諭	佐藤 成香	5年生担任	拠点校指導教員	村上 悠子	2年生担当
教諭(教務)	山内 恵美子	こだま担任	非常勤講師	菅原 和賀子	
講師	菅原 かおり	わかば担任	スクールカウンセラー	三浦 雅之	
教諭	菊田 真由	6年生担任	スクールソーシャルワーカー	保積 雅子	
講師	佐藤 翔	担任負担軽減			

<お迎えの言葉> 6年 小野寺 愛優さん

わたしたち入谷っ子は、3月にお世話になった先生方とお別れをし、さびしい気持ちでいましたが、今日、新しい先生方をむかえることができ、とてもうれしく思います。

千葉正康教頭先生、永沼咲先生、小野寺佑先生、及川あゆ美先生、菅原かおり先生、佐藤翔先生、ようこそ、入谷小学校へおいでいただきました。緑豊かな入谷小学校では、自己ベストをキーワードにし、一人一人が何事にも全力で取り組むことを大切にしています。

入谷小学校では、4年生から6年生まで「入谷打囃子」という、獅子役や太鼓役などに分かれ、伝統芸能を行っています。また、生活科や総合的な学習の時間では、1年生では、りんご栽培、2年生では菊栽培、3年生ではみそなどの保存食づくり、4年生では養蚕などの体験学習も行っています。

このように、入谷小学校では、恵まれた環境を生かしながら、地域の良さや伝統を学ぶことができる学校です。心配なことや不安なことがありましたら、私たちに気軽に声を掛けてください。新しい先生方と楽しい学校生活を送ることを楽しみにしています。

今日からよろしくお願いします。



学年始めの決意発表

<6年生で頑張りたいこと> 6年 森 慶恩さん

僕は、6年生で頑張りたいことが二つあります。

一つ目は朝のあいさつをしっかりとしたいです。5年生の時は、あいさつを忘れてしまうことがありました。気持ちの良いスタートをむかえるためにも、これまでの自分の生活を見直し改善したいです。そして、低学年の見本になるようになりたいです。

学習では、算数を頑張りたいです。僕は、文章問題が苦手なので、復習をして得意になれるように頑張りたいです。

6年生では、最高学年として自覚をもって、授業や行事などの活動に参加し、充実した一年にしたいと思います。

